



### **La Universidad coorganiza en Argentina un seminario de reformas políticas**

La Organización de los Estados Americanos (OEA), la Sociedad Argentina de Análisis Político (SAAP) y el Instituto de Iberoamérica de la Universidad de Salamanca, en el marco de su actividad de cooperación internacional, organizan conjuntamente el Seminario Internacional "Reformas políticas a las organizaciones partidarias" en Argentina. La directora del Instituto, Flavia Freidenberg, asistirá al encuentro que se celebrará hoy y mañana en la Legislatura de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires. Durante el seminario se evaluarán iniciativas de reforma política en diversos temas, como la profundización de los mecanismos de democracia interna o la financiación de la política y de los partidos.